

Nächstes Crambambuli erst im 2018

Gemeinsames Crambambuli aller Verbindungen im Lokal der Technica Bernensis, Kronenhalde 6, Burgorf, am 19. Januar 2018 (Vis à vis von unserem Eigenheim)

Unser AHP Ussan hat am 14.2.2017 sämtliche AHP's zu einem Informationsaustausch über die Aktivitäten der Burgdorfer Studenten-Verbindungen eingeladen. Dieser Informationsaustausch wurde sehr geschätzt. Sämtliche AHP's sind der Einladung gefolgt.

Jedes AHP hat die Situation seiner Verbindung dargelegt und erläutert. Es wurde ebenfalls diskutiert, welche Anlässe ausser dem CC-Singen eventuell gemeinsam durchgeführt werden könnten.

Kurz entschlossen hat Tenor, AHP der Technica Bernensis, angeboten, das nächste Crambambuli zu organisieren, und sämtliche Verbindungen dazu einzuladen. Die geringe Teilnehmerzahl und das schwache Interesse an diesem Anlass beschäftigt offenbar nicht nur die GVTB. Der Vorschlag von Tenor wurde freudig begrüsst, und könnte ein guter Ansatz sein, gemeinsam alte Traditionen weiterleben zu lassen.

Ussan und ich haben das Interesse der GVTB an einem gemeinsamen Crambambuli bereits bekundet.

Aus diesem Grund findet das Crambambuli vom 17. November 2017 nicht statt.

Yaroslav, Brauermeister